



難波っ子

令和7年度 6月号
尼崎市立難波小学校
校長 伊集院由美子

梅雨の季節を迎え、アジサイのつぼみが膨らみ、色づき始めました。季節が巡り自然の植物がたくましく伸びていく様は、勇気と希望を与えてくれます。

5月9日には、オープンスクールを実施し、たくさんの方に来校いただいたこと、大変うれしく感謝しています。また、お忙しい中、緊急時に備えた引き渡し訓練にもご協力いただき、ありがとうございました。子どもたちにとっておうちの方に学校生活の様子を見ていただけることは、何より頑張るパワーの源となります。ご家庭でも学校のことを話題にさせていただき、励ましと支援をよろしく願います。

時の記念日・・・あつまり・・・

さて、6月10日は時の記念日です。諸説ありますが、西暦671年4月25日(太陽暦6月10日)に天智天皇が日本初の時計「漏刻(ろうこく)」を本格的に運用し、その「時」を皆に知らせる鐘を初めてついた日、6月10日が「時の記念日」に定められたそうです。この漏刻が平安時代の終わりごろまで使われていました。昔から人々の暮らしに「時」は大切なものだったと言えます。

学校生活の中でも「時」を大切にしています。「あつまり」、つまり時間を守ることは、集団での学びに必要不可欠なことです。朝の登校時刻、読書開始、授業の開始と終了、昼帯学習等、様々な場面でチャイムという時を知らせる合図があります。自分だけの時間はもちろん大切ですが、他の人の時間も大切に時間を守る。そんな難波っ子の姿をこれからも目指していきます。

5年生☆自然学校へ行ってきました☆

5月19日(月)から23日(金)まで美方高原自然の家 とちのき村で4泊5日の自然学校を終えました。野外での活動、ごはんも、お風呂も、寝る時も友だちと一緒に。「おはよう」から「おやすみ」までずっと一緒に生活するのですから、楽しいことばかりではありません。うまくいかないこともあります。各家庭での生活とは違い、決まった時間に起床し、食事、入浴、就寝準備すべての活動が定刻に始まります。まさに、「時」「あつまり」を意識して5日間生活しました。時計を見て、「次、何を何時までにすればよいか」を考えて、行動していました。一日目より二日目、二日目より三日目というふうに日ごとにレベルアップした「あつまり」の姿でした。また、大自然の中で、五感を研ぎ澄まし、友だち同士で教え合い・助け合い・協力し合う姿が随所に見られ、特に沢登りでは、危険な石や深い川底を自分の後ろの人に伝え、声だけでなく手を差し伸べて、友だちを助ける場面が多くありました。ラストナイトのキャンドルサービスでは、楽しく1組対2組の担任による大声合戦で盛り上がり、お世話になったリーダーさんたちと涙を流しながら自然学校を振り返りました。



6月 行事予定					
1	日		16	月	校外学習（4年） 尿検査（再々） 集金振替日
2	月	生活アンケート	17	火	児童集会（美化）
3	火	全校朝会 眼科検診（4・5・6年）	18	水	火災避難訓練
4	水	クラブ活動	19	木	歯科検診（3・4年）
5	木		20	金	なにわフェスティバル 放学
6	金	脊柱側弯検診（5年） 放学	21	土	
7	土		22	日	
8	日		23	月	火災避難訓練（予備日）
9	月		24	火	水泳指導開始
10	火		25	水	クラブ活動 眼科検診（4・5・6年）
11	水	委員会活動 歯科検診（5・6年）	26	木	
12	木	代表委員会 歯科検診（1・2年）	27	金	放学
13	金	放学	28	土	
14	土		29	日	
15	日		30	月	6年 13:30 下校
※放学・・・全学年で放課後学習がある日です。					

◎7月の主な行事予定

- 1日（火）～2日（水） 6年修学旅行（広島方面）
 4日（金） 授業参観
 9日（水）～15日（火） 個人懇談 15日（火） 給食終了
 18日（金） 1学期終業式



◎なにわフェスティバル（児童のみ） 20日（金）

1年生～6年生の子どもたちが、学級で考えたお店を出します。全校児童がお店をまわります。クラスみんなで協力して楽しいお店ができるといいですね。

◎熱中症の予防について

6月は梅雨の季節ですが、気温は高くなり熱中症のリスクが上がります。以下のことに気を付けて生活しましょう。

- ❖ 毎日水筒を持ってきましょう。
- ❖ 登下校や運動時は帽子をかぶりましょう。
- ❖ 早寝、早起き、朝ごはんを心がけましょう。

◎ミマモルメについて

学校から配信されますミマモルメは緊急時の連絡ツールですので、登録と開封確認のご協力をよろしくお願いします。